

Marie-Laure Caron de Cap Saint-Ignace, en religion Sœur St-Pantaléon ; Valéda Bolduc de Beauceville, en religion Sœur Sainte-Madeleine ; Marie-Ange Dufresne de Deschambault, en religion Sœur Sainte-Émérentienne ; Simonne Leblanc de New-Richmond ; en religion Sœur Saint-Lazariste ; Marie-Anna Moreau de Cacouna, en religion Sœur Sainte-Adine ; Alice Ouellet de Fraserville, en religion Sœur Sainte-Angebert ; Emma Turgeon de Notre Dame des Bois, en religion Sœur Marie de la Protection ; Marguerite Lavack de Grand'Mère, en religion Sœur Sainte-Marguerite d'Ecosse ; Marie-Rose Roy de Saint-Alexandre, en religion Sœur Saint-Joseph de Bethléem ; Marie-Ange Gendreau du Cap-Rouge, en religion Sœur Sainte-Anastasia ; Eugénie Paquet de Saint-Sauveur, de Québec, en religion Sœur Marie du Sauveur ; Marie-Rose de Lima Gagné, de Saint-Isidore, en religion Sœur Marie des Vertus ; Joséphine Parent de Sainte-Hélène, en religion Sœur Saint-André, choristes. Clarinda Thérault, de Saint-Pacôme, en religion Sœur Sainte-Sophonie ; Dolora Ross de Fall-River, en religion Sœur Sainte-Rosébie ; Cécile Bérard de Fall-River, en religion Sœur Saint-Dacien, Régina Boisvert, de Sainte-Émilie, en religion Sœur Saint-Basilien, auxiliaires.

**Ordinations.** — Vendredi, le 12 juillet, Sa Grandeur Mgr Roy, conférait dans la chapelle de l'Archevêché, les ordres de portier et de lecteur à MM. les abbés Léandre Ampleman, Edgar Lemay et Louis-Philippe Fortin.

Dimanche, le 14 juillet, dans la chapelle des RR. Pères Franciscains, Sa Grandeur Mgr Roy conférait aux mêmes les ordres d'exorciste et d'acolyte : Sa Grandeur élevait aussi au sous-diaconat MM. les abbés Eugène Blais, Alphonse Bernier, Edouard Turgeon, Raoul Tardif, Thuribe Grégoire et Wilfrid Moreau, du diocèse de Québec et donnait l'onction sacerdotale aux Frères Ephrem Longpré et Salvator-Marie Archambault, des Franciscains.

Mgr Roy était assisté, pendant la cérémonie religieuse, du R. P. Jean-Joseph, provincial des Franciscains, et de M. l'abbé Elias Roy, du Collège de Lévis.

---

**Nos lecteurs nous rendraient un très appréciable service en mentionnant " la Semaine Religieuse, " lorsqu'ils s'adressent à nos annonceurs.**